



**CATEDRATICO: Lic. SANDY NAXCHIELY MOLINA**

**ALUMNA: BELEN ROBLERO GUTIERREZ**

**MATERIA: TEORIA Y DISEÑO CURRICULAR**

**TAREA: ENSAYO**

## **“IMPORTANCIA DE UN CURRICULUM”**

## **INTRODUCCION**

En un mundo altamente competitivo como el nuestro, la inestabilidad laboral y las altas tasas de desempleo dificultan encontrar trabajo. El departamento de recursos humanos examina detenidamente a cada candidato, por lo que es importante saber cómo destacar. Si no tiene una carrera larga que respaldar, entonces el trabajo es más complicado es por ellos que con el paso del tiempo se han tomado diversas herramientas, una de ellas y la más usada es el currículum.

El currículum es una de las herramientas que debemos utilizar para que los demás sepan quiénes somos y qué hacemos. Algunas personas piensan que un buen currículum no es importante y que es una pérdida de tiempo y puede ser reemplazado por otras herramientas, pero este no es el caso.

El currículum ha sido y seguirá siendo una de las herramientas básicas para promover nuestras habilidades, habilidades y encontrar un trabajo.

El currículum será la primera impresión que la compañía tenga de nosotros. No importa si estamos en un proceso activo de búsqueda de empleo o si aspiramos a buscar un trabajo mejor. Nuestro currículum debe estar siempre actualizado y adaptado a cualquier situación para lograr los mejores resultados.

Pese a los muchos cambios y avances en el mercado laboral, el calendario sigue siendo la clave para una búsqueda de empleo exitosa. Los reclutadores suelen elegir currículums atractivos y únicos. Lo más probable es que se incluyan en los próximos pasos del proceso de contratación.

El currículum debe ser claro y conciso y contener información sobre nuestros datos personales, formación y experiencia laboral. El primer objetivo es desear la primera entrevista.

El currículum tiene un triple propósito como por ejemplo: Preséntese a nuestros futuros patrones, centrarse en los aspectos más relevantes de nuestra personalidad, formación y experiencia laboral, recuerde a nuestro futuro empleador nuestros datos más relevantes.

Nuestro currículum debe resaltar toda la información personal directamente relacionada con las oportunidades laborales que nos interesan. Esto significa que para determinadas vacantes, tendremos que modificar el plan de estudios para adaptarlo al puesto que deseamos ejercer.

Lo importante es dar importancia al contenido de nuestro currículum, los datos que incluimos y cómo los difundimos. Dar forma a su currículum para que sea fácil de leer y llamativo a primera vista puede ser una gran diferencia entre los profesionales de recursos humanos que están considerando o simplemente renunciando.

Un currículum es la primera oportunidad para impresionar durante el proceso de búsqueda de empleo. Un currículum bien hecho aumentará en gran medida sus posibilidades de una entrevista de trabajo.

Por lo tanto, vale la pena la inversión, porque la importancia del currículum es crucial. Puede ser diferente al aterrizar. Debe mejorar sus habilidades, experiencia y valor para la empresa.

Debemos asegurarnos de que el currículum sea conciso y refleje la realidad. En general, no debe exceder las 2 páginas. Por lo tanto, asegúrese de que esté escrito con el trabajo que está solicitando.

La importancia de tu currículum es promocionarte y demostrar que eres el mejor candidato para el puesto.

Puede ser una excelente manera de resumir nuestra experiencia y características personales y laborales. Debemos expresar nuestro entusiasmo por el trabajo que estamos solicitando. También es importante resaltar la motivación que nos motiva a trabajar en ese departamento en particular. Utilizar palabras claves y asegúrese de que sean breves y claras.

## **CONCLUSION**

El currículum se convierte en la herramienta básica. Un currículum claramente bien estructurado puede reflejar claramente las habilidades o competencias del candidato, lo que puede abrir la puerta a entrevistas personales y firmar futuros contratos laborales desde allí.

## **“BIBLIOGRAFIA”**

<https://www.bolsamania.com/buscartrabajo/por-que-es-importante-crear-un-curriculum-vitae/>

<https://www.madriario.es/noticia/457811/recomendamos/la-importancia-del-curriculo-vitae-para-encontrar-el-trabajo-que-deseas.html>

<https://objetivocastillalamancha.es/contenidos/nacional/importancia-elaborar-buen-curriculum-vitae>

<https://www.gbsrecursoshumanos.com/blog/la-importancia-de-un-buen-curriculum/>